



ステップ STEP!

令和7年5月1日
氷見市立宮田小学校
第3学年
学年だより

五月晴れの空の下、心地よい風が吹き抜ける季節となりました。3年生になり1か月が過ぎました。子供たちは、新しい教科の学習にも意欲的に取り組んで楽しみながら、時には、「なぜだろう」とじっくりと考えながら学習に向かう姿勢も見られます。

さて、これから運動会に向けての練習が始まります。中学年として、様々な競技や応援態度等、低学年の手本になってほしいと考えています。この体験を通して、また成長できるように支援していきます。今月もご協力よろしくお願ひします。



運動会について

- 連休明けから運動会の練習が始まります。練習は半袖、半ズボンの体操服（天候によっては長袖、長ズボンの体操服）で行います。毎日体操服で登校してください。
- 毎日汗拭きタオルと水筒（お茶）を持たせてください。
- 運動会の練習は、体力を使います。ご家庭でも「早寝、早起き、朝ご飯」を心がけ、体調管理をお願いします。（毎朝の体温測定も忘れずお願いします。）
- 運動会予行、運動会当日は短い白色の靴下で登校させてください。また、団席に荷物を置くため、リュックサックに水筒、汗拭きタオル、寒いときの着替え（長袖、長ズボンの体操服）を持たせてください。

～学習参観について～

保護者のみなさん、学習参観、学級懇談会へのご参加ありがとうございました。

子供たちは、緊張しながらも真剣に学習に取り組みました。これからも学習のことを家庭の話題にしていただければ幸いです。



4月の子供たち



理科の学習で虫眼鏡を使用して春の生き物の観察をしました。虫眼鏡のきまりを守って詳しく観察することができました。

地区児童会後、全校で集団下校をしました。安全に登下校するきまりを考え、気を付けて歩いてほしいと思います。



火事を想定した避難訓練をしました。自分で放送を聞き、どこで火事が起き、どこに避難するかを確認して安全に避難することができます。



さくらやさき 新ひんノートに
名前書く

かねの音 ごんごんまつり
雨がふる

今月の俳句

